

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan uraian pembahasan diatas, maka dapat diambil kesimpulan tentang implementasi pembiayaan akad *rahn* pada BMT Al-Karomah Martapura dan kesesuaiannya dengan prinsip-prinsip syariah adalah sebagai berikut:

1. Impelemtasi pembiayaan akad *Rahn* di BMT Al-Karomah Martapura akan direalisasikan apabila *rahin* telah memenuhi syarat-syarat yang ditentukan, kemudian dilakukan prosedur analisa jaminan yang meliputi: TASPEN/BPKB/ Sertifikat atas nama sendiri / SHM.
2. Analisis kesesuaian pembiayaan dengan menggunakan akad *Rahn* sudah sesuai dengan prinsip syariah serta sudah memenuhi rukun dan syarat *rahn*. Serta tidak sepenuhnya bersebrangan dengan konsep pembiayaan *rahn* yang diterapkan oleh DSN MUI, dalam transaksinya terdapat beberapa aspek yang telah memenuhi fatwa dan dapat dijadikan contoh bagi lembaga keuangan syariah lain yang belum memenuhinya. Namun, ada pula penulis temukan perbedaan antara praktik dan konsep dasar pembiayaan mengenai penetapan biaya pemeliharaan dan penyimpanan *marhun* yang mana masih berdasarkan besarnya pinjaman. serta penentu biaya administrasi yang masih belum didasarkan pada pengeluaran yang nyata-nyata diperlukan.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis dan kesimpulan yang dikemukakan, maka penulis memberikan saran:

1. Dalam Penentuan biaya pemeliharaan dan penyimpanan barang jaminan seharusnya tidak dikaitkan dengan besarnya nilai pinjaman namun dikenakan berdasarkan nilai taksiran dari barang jaminan karena semakin besar taksirannya maka biaya jasa penyimpanan juga semakin besar, agar sesuai berdasarkan aturan Fatwa DSN MUI No. 25/DSN-MUI/III/2002. Dan untuk menetapkan biaya administrasi sebaiknya ditentukan sama rata untuk masing-masing golongan, baik golongan A,B,C maupun D. Tidak ada perbedaan tarif biaya administrasi meskipun nasabah meminjam dengan jumlah yang berbeda.
2. Untuk peneliti selanjutnya, penelitian ini dapat dijadikan sebagai referensi dalam hal penyusunan sebuah penelitian mengenai pembiayaan *Rahn*. penulis berharap agar lebih mengembangkan pertanyaan dan permasalahan agar data yang didapat lebih akurat.